

## NOTICE BIOGRAPHIQUE



Achille Fournier  
(1883-1921)



Ce fut une stupeur générale lorsqu'on apprit le terrible accident d'automobile qui coûtait la vie au Directeur général des Etablissements Schneider, dont tous connaissaient l'activité et la valeur morale.

Nul n'ignorait le rôle important qu'il joua, durant la guerre, pour améliorer les productions intéressant la défense du pays, et le monde industriel avait, depuis quelques années, l'attention attirée sur cet homme jeune, plein d'énergie, arrivé à une haute situation par un labeur incessant, une volonté tenace.

Né en 1883, appartenant à une famille auvergnate d'origine modeste, Fournier fit ses premières études à Clermont-Ferrand ; puis la Faculté de Droit de Paris lui ouvrit ses portes ; il y soutint sa

thèse de doctorat avec grand succès et songeait à préparer l'agrégation, lorsqu'il entra aux Etablissements Schneider comme attaché au service du Contentieux.

Au début de la guerre, il était le Sous-Directeur de cette grande firme et au premier septembre 1917, il fut appelé à la Direction générale.

Chevalier de la Légion d'Honneur, Président du Comptoir des Tôles, membre de la Commission de Direction du Comité des Forges et du Conseil de Direction de l'Union des Industries Métallurgiques et Minières, administrateur de nombreuses Sociétés industrielles et financières, Fournier était appelé à rendre les plus signalés services au pays, et tous déplorent la stupide catastrophe qui a mis fin à une si belle et si courte existence.

L. G.